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Bürgermeister Cyfka nimmt Bezug auf die schriftliche Anfrage des Bündnis 90/Die Grünen 
bezüglich des Hochwasserschutzkonzeptes der Verbandsgemeinde. Die Fraktion verzichtet auf 
die Verlesung der Anfrage und stimmt der Beantwortung über die Niederschrift zu. Anfrage und 
Beantwortung ist als Anlage beigefügt.  
 
Ebenso verfahren wird mit der Anfrage der CDU, die ebenfalls das Hochwasserschutzkonzept 
betrifft. 
Anfrage und Beantwortung ist als Anlage beigefügt.  
 
Thematisiert wird der Bau einer Photovoltaikanlage auf dem Dach des Feuerwehrhauses in 
Daxweiler. Die CDU-Fraktion hat diesbezüglich Bürgermeister Cyfka um Klarstellung gebeten. 
Hier gab es Presseberichte und unterschiedliche Auffassungen. Ratsmitglied Arno Kluschat ist 
der Auffassung, dass Unwahrheiten in Bezug auf das Abstimmungsergebnis berichtet wurden. 
Ratsmitglied Mohr widerspricht Herrn Kluschat und verweist auf das Protokoll der 
Verbandsgemeinderatsitzung vom 24.02.2021.  
Bürgermeister Cyfka erläutert dazu zusätzlich, dass ein solches Projekt nicht zu 100 % von der 
Verbandsgemeinde übernommen werden kann, sondern sich die Gemeinde auch beteiligen 
muss. Die Ortsgemeinde Daxweiler hat bereits Mittel zur Umsetzung in den Haushaltsplan 
eingestellt. 
 
Die Verbandsgemeinde erhält Zuwendungen für die Sanierung und den barrierefreien Umbau 
des erworbenen Volksbank-Gebäudes von 100.000,00 Euro in 2021, 100.000,00 Euro in 2022 
und 338.000,00 Euro in 2023. Gesamtsumme 538.000,-- €. Der Umzug ist für 2023 geplant. 
 
Die ADD Trier teilt mit, dass der Schulkindergarten Stromberg aufgehoben ist. 
 
Im Rathaus findet am Samstag, 02.10.2021, eine Fotoausstellung des Fotoclubs Stromberg und 
der Partnergemeinde Bad Tennstedt statt. Die Partnerschaft zwischen der ehemaligen 
Verbandsgemeinde Stromberg und der Verwaltungsgemeinschaft Bad Tennstedt besteht seit 
Anfang der 90er Jahren und wird nun von der neuen Verbandsgemeinde fortgeführt.  
Gemeinsam mit der Verbandsgemeinde Bernkastell-Kues wird anlässlich des 30jährigen 
Bestehens im Jahr 2022 ein gemeinsames Partnerschaftsfest geplant.  
 
Ratsmitglied Denker bittet darum, das im Rahmen des Sponsorings angebrachte und wieder 
entfernte Werbeschild der AWO auf dem Kühlwagen der Stromberger Tafel, wieder 
anzubringen.   
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